
**Disclosing of Value Transfers to Healthcare Professionals,
Healthcare Organizations and Patient Organizations**

***Veröffentlichung von Wertzuflüssen an Angehörige der Fachkreise,
Institutionen im Gesundheitswesen oder Patientenorganisationen***

**Methodological Note
Methodische Hinweise**

Country/ Land	Germany <i>Deutschland</i>
Entity/ Gesellschaft	Fresenius Kabi Deutschland GmbH, Fresenius Kabi AG
Basis for disclosure/ Grundlage der Veröffentlichung	Medicines for Europe Code of Conduct, Sec. 7.1
Reporting period / Veröffentlichungs- zeitraum	2020
Currency of disclosed values/ Währung der Wertzuflüsse	All values are disclosed in EUR. <i>Alle Werte sind in EUR angegeben.</i>
Scope of disclosure/ Sachlicher Anwendungsbereich	The disclosure covers all interactions with HCPs, HCOs and Patient Organizations related to generics medicinal products. Interactions related to medical devices or enteral nutrition products are not disclosed. <i>Die Angaben beziehen sich auf die Zusammenarbeit mit Angehörigen der Fachkreise, Institutionen im Gesundheitswesen oder Patientenorganisationen im Bereich der Generika. Engagements in Bezug auf Medizingeräte oder enterale Ernährung sind nicht Teil der Veröffentlichung.</i>
Value identification and recognition/ Erfassung der Zuwendungen und Zuordnung	All values disclosed are based on value transfers actually made in the respective category provided that such value transfer has been booked for payment to a specific recipient in the respective reporting period. <i>Die Werte der veröffentlichten Zuwendungen spiegeln die in der entsprechenden Kategorie tatsächlich erfolgten Zuwendungen wieder, soweit die Zuwendung innerhalb des Veröffentlichungszeitraums an den betreffenden Empfänger gebucht wurde.</i>

**Disclosing of Value Transfers to Healthcare Professionals,
Healthcare Organizations and Patient Organizations**

***Veröffentlichung von Wertzuflüssen an Angehörige der Fachkreise,
Institutionen im Gesundheitswesen oder Patientenorganisationen***

Multi-year contracts/ Mehrjahresverträge	<p>Value transfers under multiyear contracts are part of the disclosed data to the extent that actual value transfers have been made in the respective reporting period.</p> <p><i>Wertzuflüsse im Rahmen von Mehrjahresverträgen wurden mit dem Wert veröffentlicht, der im Veröffentlichungszeitraum zugewendet wurde.</i></p>
Data disclosed for recipients/ Veröffentlichung in Bezug auf die Empfänger	<p>All values are disclosed for recipients who have been engaged by the above mentioned entities (Sec. 7.9. of the Medicines for Europe Code of Conduct).</p> <p><i>Alle Angaben beziehen sich auf Empfänger, die durch die oben genannten Gesellschaften beauftragt wurden (Art. 7.9. des Medicines for Europe Code of Conduct).</i></p>
VAT and other taxes/ Umsatzsteuer und vergleichbare Steuern	<p>All amounts disclosed do not include VAT or similar service taxes, where such apply on the transaction.</p> <p><i>Sofern eine Zuwendung einer Besteuerung unterliegt, sind sämtliche Beträgen ohne Umsatzsteuer (oder vergleichbare Steuern) veröffentlicht.</i></p>
Disclosure location/ Ort der Veröffentlichung	<p>https://www.fresenius-kabi.com/transparency-initiative</p>

**Disclosing of Value Transfers to Healthcare Professionals,
Healthcare Organizations and Patient Organizations**

***Veröffentlichung von Wertzuflüssen an Angehörige der Fachkreise,
Institutionen im Gesundheitswesen oder Patientenorganisationen***

<p>Value category: "Meetings, educational support and site visits of HCPs" / Kategorie: Fortbildungsveranstaltungen und Firmenbesichtigungen</p>	<p>The company discloses value transfers in this category as per Option 2 of the Medicines for Europe Code of Conduct Transparency Requirements.</p> <p>External and internal events where Fresenius Kabi invited HCPs to participate without any additional transfer of value are not contained as part of the disclosure under this category.</p> <p>Events that have been sponsored without any participation of HCPs and events in which only speakers participated are not included in the disclosure under this category. The speaker engagement is part of the disclosed value category "fees for services".</p> <p><i>Das Unternehmen veröffentlicht Wertzuflüsse unter dieser Kategorie nach der Option 2 des Medicines for Europe Code of Conduct (Erfassung und Veröffentlichungen von Leistungen).</i></p> <p><i>Externe oder interne Veranstaltungen, an denen Fachkreisangehörige teilgenommen haben, ohne dass ein sonstiger Wertzufluss erfolgt ist, sind nicht Teil der Veröffentlichung.</i></p> <p><i>Veranstaltungen, bei denen Fresenius Kabi als Sponsor auftrat und bei denen außer Sprechern keine sonstigen Teilnehmer eingeladen waren, werden in dieser Kategorie nicht veröffentlicht. Der jeweilige Sprecher ist in der Veröffentlichungskategorie „Honorare für Leistungen“ enthalten.</i></p>
<p>Other remarks/ Sonstige Hinweise</p>	<p>For value categories related to HCPs, aggregate values have been disclosed where the consent of a multiple number of the HCPs could not be obtained.</p> <p>Fees paid in connection with research & development activities or market research have not been disclosed.</p> <p><i>Bei fehlender Einwilligung in die namentliche Veröffentlichung werden Wertzuflüsse an Fachkreisangehörige in zusammengefasster Form veröffentlicht.</i></p> <p><i>Entgelte, die im Zusammenhang mit Forschung und Entwicklung oder Marktforschung gezahlt wurden, sind nicht Teil der Veröffentlichung.</i></p>